

Spitzengruppen lagen ganz eng beieinander

Schloß Rosenau, Nieder Neustift: Am Ende einer regnerischen Woche trafen sich 72 Bewerbungsgruppen zum Bezirksfeuerwehrleistungsbewerb am 27.6.2009 in Nieder Neustift, um ihr Können wieder unter Beweis zu stellen und um die begehrten Wanderpreise und Pokale zu kämpfen.



Unter der bewährten Bewerbungsleitung von EHBI Ernst Göth sowie den Hauptbewertern HBI Rudolf Rockenbauer und EBI Josef Bauer mit ihren Teams maßen die Gruppen ihre Schnelligkeit beim Löschangriff und Staffellauf. Die FF Schloß Rosenau hatte keine leichte Aufgabe, bei den herrschenden Witterungsverhältnissen (andere Landeteile gingen im Wasser unter) den Bewerbungsplatz mustergültig vorzubereiten.



Die Bewerbergruppen für den Löschangriff



Bewerterbesprechung



Die Sanitätsversorgung durch das Rote Kreuz Zwettl - Danke!



Einmarsch zu Eröffnung



OBR Brandstötter und Bewerbsleiter Göth eröffnen den Bewerb





Die FJ als Fahnenkommando



Der Bewertungsplatz



Nach der Meldung und Passkontrolle beim A-Ausschuss...



...meldet sich die Gruppe auf der Bahn



"Vier Sauger!" und los geht's





"Leinen anlegen!"

Die beste Zeit für den Löschangriff hatte wie im Vorjahr die Gruppe aus Moniholz mit 33,4 sec (Vorjahr 34,9 sec), gefolgt von der FF Mannshalm mit 34,1 sec und der FF Großhaselbach mit 36,1 sec., alle in der Klassen Bronze A (ohne Alterspunkte).



anschließend Aufmarsch zum Staffellauf





Die Elektronische Zeitnehmung (Start und Ziel)...



...klappte diesmal wieder problemlos



Im (trockenen) Hintergrund: der Berechnungs-Ausschuss B ist gefordert, rechtzeitig zur Siegereklärung die Ergebnisse fertig zu haben



Dazwischen bleibt für die Bewerbungsgruppen ausreichend Zeit, den Flüssigkeitsverlust aufzufüllen

Die Spitzengruppen in der Klasse Bronze A haben sich diesmal besonders "gedrängt". Während Moniholz mit 414,91 Punkten noch einen deutlichen Vorsprung heraus holen konnte, lagen die weiteren 6 Plätze alle innerhalb von 410,9 bis 410,21 Punkten fehlerfrei.

Der Kampf um die Zehntelsekunden bringt natürlich auch die Gefahr mit sich, dass sich nicht nur Fehler einschleichen, die den gestrengen Augen der Bewerber nicht entgingen, sondern auch Verletzungen, die mit 10 Verletzten diesmal die Sanitätsunterstützung des Roten Kreuzes forderten.

Bei den Gewinnern der Wanderpreise des Abschnittes Zwettl gab es wenig Überraschungen:

- FF Germanns gewann sowohl in Bronze A als auch in Silber A (ohne Alterspunkte), der Wanderpreis in Bronze wurde zum 3. Mal hintereinander und damit endgültig gewonnen.
- FF Waldhausen sicherte sich die Wanderpreis in Bronze und Silber B (mit Alterspunkten)

Etwas mehr Bewegung gibt es bei den Bezirkswanderpreisen:

- In Bronze A konnte Moniholz den Preis der FF Germanns "abjagen"
- dafür verdrängte Langschlag die FF Moniholz in der Klasse Silber A
- Stark war die Waldhausen in der Klasse B: In Bronze B konnte sie nach 6 Siegen der FF Etzen diese auf Platz 2 verweisen
- in Silber B konnte Waldhausen den Vorjahressieg verteidigen

Auch die Feuerwehrjugend veranstaltete gleichzeitig wieder ihren Bezirksfeuerwehrjugendleistungsbewerb und den Bewerb um das FJ-Bewerbsabzeichen.







Die Wanderpreise und Pokale wurden von den Abg. z. NÖ Landtag Franz Mold und Benno Sulzberger sowie ORR Dr. Josef Schnabl, Bürgermeister Herbert Prinz im Beisein der von OBR Ing. Gewalt Brandstötter und BR Willibald Burger sowie vieler weiterer Funktionäre und Ehrengäste überreicht. Die Siegereverkündung war wie der Bewerbsnachmittag vom Wetter gezeichnet. Bei anfänglicher Regenpause konnten die Grußworte der Ehrengäste noch im Freien erfolgen, pünktlich zur Preisverleihung setzte jedoch wieder ein "Guss von oben" ein, der die kurzfristige Verlagerung ins Festzelt erforderte. Die Freude der Gewinner war jedoch deswegen nicht geringer.



Dank an die Musikkapelle Marbach/Walde für die musikalische Begleitung



Die Ehrengäste folgend der Musik,....



...anschließend die FLA-Gold-Teilnehmer 2009, die Bewerber und Bewerbungsgruppen



Die Ehrengäste





Die Preise warten auf die Verteilung...



Die Gruppen hoffen auf möglichst gute Platzierungen



Nach der Begrüßung durch den FWKDT OBI Helmut Fuchs folgen Ansprachen des Abschnitts- und Bezirksfeuerwehrkommandanten...



...sowie der Ehrengäste, bevor die Siegerverkündung wegen Regens ins Festzelt verlegt werden muss



Die Freude über die gewonnenen Preise...



...war bei den Feuerwehrjugendmitgliedern...



...ebenso groß...



...wie bei den "Großen"



Ehrenpreis für Bewerbungsleiter Ernst Göth, der schon jahrelang fast alle BFLB in Zwettl leitet.



Weitere Ehrenpreise erhielten unter anderem das Rote Kreuz, die Musikkapelle Marbach/Walde, die veranstaltende FF Schloß Rosenau, die Hauptbewerber sowie die Feuerwehrjugend Oberneustift und Jahrgings, die das Fahnenkommando bildeten und das jüngste teilnehmende FJ-Mitglied.

 [Ergebnisliste Bezirksfeuerwehrleistungsbewerb](#)

 [Ergebnisliste Feuerwehrjugendbewerbsabzeichen](#)

 [Ergebnisliste Bezirksfeuerwehrjugendleistungsbewerb](#)

 [Übersicht Wanderpreise](#) (Siegergruppen) bei den Bezirks- und Abschnittsfeuerwehrleistungsbewerben

[Bericht der FF Göpfritz/W. über den Bezirksfeuerwehrjugendleistungsbewerb 2009](#)

Text: Franz Bretterbauer
Fotos: Erich Weixelbraun



Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Sonntag, 28. Juni 2009
Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!
